
En septembre, nous avons accueilli 285
enfants dont 70 nouveaux élèves de la
PS au CM2. A eux seuls, ils représentent
1/4 de nos effectifs !

L’école s’est également enrichie de
l’arrivée de nouveaux professeurs :
Sabrina Le Délézir (classe PPS-PS), Elisa
Leblevenec (classe MS-GS) et de
Arnaud Moisan (classe CP).

Le défi d’intégration en cette rentrée
était donc de taille. Merci à tous les
acteurs de la communauté éducative
d’avoir contribué à la réussite de ce
début d’année. 

Cette première période a été riche, très
riche ! 

Voici un retour sur quelques unes des  
actualités de septembre-octobre !
Bonne lecture ! 

Louis-Marie Bothorel, chef
d’établissement

Septembre-OctobreSeptembre-Octobre
ACTUALITESACTUALITES

Quelques chiffres de rentrée 

21 Aug

24 Aug

School Picture Day
Parent-Teacher Conferences

30 AugGraduation Ceremony

8 septembre : 1ere
Assemblée d’enfants - 

présentation de tous les
nouveaux élèves et

enseignants 

Equipe pédagogique
2024-2025



Les élections des délégués 

Classe CP (Arnaud) : Lola ZAOUI
Classe CP-CE1 (Thomas) : Clarence GOUIN

Classe CE1-CE2 (Marie-Astrid) : Sarah MARTINET
Classe CE1-CE2 (Laëtitia) : Diego PAPIN

Classe CE2-CM1 (Pierre) : Raphaël SAMAIN
Classe CM1-CM2 (Christine) : Marius GENDRONNEAU 

Classe CM1-CM2 (Véronique) : Carla VIDON 

Félicitations à tous nos délégués pour leur élection !

La première réunion des délégués a eu lieu le 7 octobre. 
A l’ordre du jour : le rôle du délégué, l’inventaire des besoins et idées repérés par les
élèves pour une amélioration des conditions de travail, la prévention des gestes à
réaliser pour préserver la qualité de l’air dans nos classes. 



Les délégués de parents 

Les délégués de parents participent au conseil
d’établissement en apportant leur contribution à la
représentativité de la communauté éducative lors des
conseils d’établissement, aux côtés de l’APEL, l’OGEC, les
salariés, les enseignants et la paroisse. 
Les conseils d’établissement traitent des sujets
importants comme le projet éducatif et sa mise en
oeuvre, les règlements, les projets pédagogiques et
pastoraux... Si vous êtes intéressés pour rejoindre le petit
groupe de parents délégués, rapprochez vous du chef
d’établissement. Dates des conseils d’établissement : 28
novembre, 6 février, 5 mai (de 17h30 à 19h).

Foulées nazairiennes

Le 20 octobre, un grand nombre de nos élèves participaient à la course des
Foulées nazairiennes ! Nous les félicitons pour le sérieux de leur entrainement

et leur réussite ! 



Partenariat avec l’EPF 
En cette rentrée, un partenariat s’est créé entre notre école et l’EPF, école
d’ingénieurs. Celle-ci est notre voisine puisqu’elle est située dans les bâtiments de
la chapelle des Franciscains. 
La cible : les élèves de CM1 et CM2. 
Les objectifs : la découverte des métiers de l’ingénierie, l’apprentissage des
mathématiques et des sciences physiques d’une manière différente...

1ere action : la fête de la science - 11 octobre 2024

Initiés à l'énergie renouvelable, les élèves de CM1 et CM2 ont été plongés dans le
monde fascinant de l'éolien offshore et des énergies marines. De la construction de
maquettes d'usines marémotrices et d'éoliennes à la simulation de réduction de la
pollution grâce aux énergies renouvelables, les ateliers encourageaient
l'exploration scientifique. Avec la réalisation de mini-éoliennes en impression 3D,
les enfants ont exploré les technologies du futur. 

https://www.epf.fr/



Du 14 au 18 octobre, toutes les classes de l’école ont
participé à la semaine du goût.

Grâce à cette semaine particulière, les élèves (regroupés par
classes partenaires) ont pu se rendre chaque jour dans
différents lieux de Saint-Nazaire : lundi à la boulangerie,
mardi et vendredi au marché, et jeudi à la charcuterie, afin
d’y acheter des aliments des diverses catégories
alimentaires. 

Lundi, les élèves ont acheté et dégusté 5 sortes de pain
(catégorie alimentaire des céréales) : baguette blanche,
baguette tradition, boule de pain aux céréales, boule de
campagne, baguette viennoise.

Mardi, c’était au tour des fruits et légumes d’être au rendez-
vous: pommes, poires, raisins, endives, radis noirs et choux
rouges. Ils ont eu beaucoup de succès. 

Jeudi, les enfants ont acheté et dégusté de la charcuterie
(catégorie alimentaire viande, poisson et œuf) : du jambon
blanc, du saucisson à l’ail, du salami, ou de la rosette et du
pâté de campagne. La charcuterie leur a même fait visiter
son laboratoire et les enfants ont pu voir l’énorme frigidaire. 

Vendredi, nous avons terminé la semaine avec la dégustation
du fromage (catégorie alimentaire des produits laitiers) : du
comté, du brie, et de l’emmental. 

Nous nous sommes régalés et avons passé de bons
moments tous ensemble avec nos partenaires. 



L’OGEC nous invitait tous à participer à son premier week-end travaux, avec pour objectif
de rénover la classe des CE1/CE2 (Marie-Astrid Meyer). Le défi a été relevé ! Vous n’étiez

pas moins d’une quinzaine de familles à contribuer à la réussite de ce projet, entre le
vendredi soir et le dimanche après-midi. Fort de cette première expérience, l’OGEC

renouvelle le défi en s’attaquant cette fois-ci à une ou deux autres classes élémentaires
(Laëtitia et si possible Thomas) en fonction des bras présents ! Ce nouveau rendez-vous

aura lieu le premier week-end des vacances d’hiver : les 7, 8 et 9 février.

Outre l’aspect travaux, ces temps sont l’occasion de créer une synergie dans la
communauté éducative, notamment entre les familles. 

Un grand merci à M. Giraudineau et M. Loeuillet, parents et administrateurs OGEC, qui se
sont particulièrement investis dans l’organisation  et la préparation de ce week-end. 

 

19-21 octobre : c’était “week-end travaux !”
A vos ponceuses et à vos pinceaux ! 



Lancement des correspondances ! 

Dans le cadre de notre projet international, nous avons mis en route des
premières correspondances avec d’autres établissements. 
La classe de MS-GS (Elisa Leblevenec) est en lien avec la classe des PS-MS de
l’école Saint-Joseph de Méan à Saint-Nazaire. 
Les classes de CE2-CM1 et CM1-CM2 (Pierre, Véronique et Christine) s’attachent
quant à elles à découvrir l’école Marcelo Gago située à Avilès en Espagne. 
D’autres projets sont en cours...notamment avec une école du Bénin. 

Photo de l’équipe
enseignante de l’école
Marcelo Gago à Avilès. 

Projet “Avilès”

Avilès et Saint-Nazaire sont jumelées
depuis 2003 ! 

Nous en parlions dans une précédente
newsletter : le lien tout neuf entre notre
école et le colegio Marcelo Gago est né
d’une rencontre initiée par la ville de
Saint-Nazaire entre la mairie d’Avilès et
les établissements scolaires nazairiens
volontaires afin de faire vivre le jumelage
entre nos deux villes.

Commission internationale de la mairie
de Saint-Nazaire

Cette commission se réunit environ trois
fois par an. Durant la dernière réunion
qui a eu lieu le 16 septembre, M.
Bothorel a été invité à présenter les
projets de notre établissement pour sa
labellisation “école ouverte à
l’international” et tout particulièrement
ses premiers liens avec Avilès. 



Lors de l’AG de septembre, le bilan financier de l’année passée a été présenté,
marquant une année riche en projets! Prévus au financement cette année,
participation au voyage scolaire, suite d’acquisition de matériel sportif pour
l’école et continuer une provision pour le projet de structures de jeux pour la
cour (projet moyen terme). 
Une nouvelle équipe bureau a été constituée , ainsi que l’équipe du CA, très
complète!
L’équipe est super motivée pour faire vivre à aux enfants de l’école une année
scolaire pleine d’animation, de joie et convivialité!
Ces années sont et seront ancrées dans leur cœur, offrons leur ces moments
inoubliables! 

Et cela s’est déjà vu avec un début en beauté avec la première édition de la
Soirée “Bienvenue à la Cantoche” : un moment festif où les grands écoliers ont
profité d’une ambiance conviviale sous l’air d’une chanson spéciale St Jo! 

L’Opération Chocolat, pour la touche gourmande, s’est déroulée ces dernières
semaines : Près de 900€ de bénéfices ont été récoltés! merci pour vos
commandes, elles arriveront à temps pour Noël!

Et bientôt : le Grand Marché de Noël, une édition réinventée cette année avec
des créations de talents locaux, et un marché gourmand! Pour un Noël magique à
Saint-Jo.

À très bientôt, n’hésitez pas à vous rapprocher de nous pour des questions, des
idées, l’envie de vous engager pour vos enfants en aidant aux événements. 

Pour nous suivre sur Facebook, :
https://www.facebook.com/share/g/1BCqJvphZ1/?mibextid=K35XfP

   

Message de l’APEL


